



El jefe del Estado, excelentísimo señor don Francisco Franco Bahamonde, Generalísimo de los Ejércitos Nacionales y salvador del honor de España

Una Patria, un Estado, un Caudillo
Una Patria: ESPAÑA. Un caudillo: FRANCO

CRUZ Y BANDERA

POR ESO SOMOS INVENCIBLES

Los Generales y los hombres civiles que se concentraron para el levantamiento nacional del 18 de Julio, no hacen la guerra ni reconstruyen la nación en la angustia fétida de un partido político...

Es la vida nacional lo que se juega; es el patrimonio español lo que está en litigio. Por eso, desde el Generalísimo al último soldado; desde el más ilustre personaje de la actividad civil al propietario más humilde...

da de nuestras capacidades, de nuestras virtudes y nuestros merecimientos.

Franco, el Caudillo, resume en su pensamiento y en su corazón, la suma considerable del dolor y la grandeza de un gran pueblo en crisis.

Por eso somos invencibles. Porque hemos sabido abrazarnos a tiempo. Porque el Ideal cristiano ha borrado las diferencias que nos separaban...

Obsequio de las Margaritas a los Requetés

Palabras de un jefe de Requeté

SEVILLA.—Las Margaritas obsequiaron con un espléndido almuerzo a los Requetés de la columna Redondo...

«Gracias a las Margaritas de Sevilla y de los pueblos—dijo—por este obsequio tan delicado y bien servido. Antes las dimos a nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de los Reyes...

Contemos con la protección de Dios. Triunfaremos nuevamente, y llevaremos la bandera de la Tradición por los campos de Andalucía.

—No es nada, mi teniente coronel, Dios y la Patria merecen mucho más.

Y yo, que sentía desgarrada el alma al ver las vendas sobre la carne de mis requetés, juntaba mi dolor con un homenaje de alegría a Dios...

Lamentamos profundamente el percance y deseamos su total restablecimiento.

Desgraciado accidente

El comandante Sagrado herido al manipular con una bomba de mano

Anoche, encontrándose en su casa enseñando a su cuñado el manejo de las bombas de mano, tuvo la desgracia el comandante don Manuel Sagrado...

A la hora de cerrar nuestra edición el señor Sagrado se encontraba bastante mejorado de sus heridas.

Los rojos se han jugado la última carta de Madrid

Nuestros soldados destrozan a los rojos al atacar éstos nuestras posiciones del Cerro de los Angeles

La infantería roja abandonó una vez más a los tanques rusos

SALAMANCA.—Esta mañana, a las siete y media, el enemigo atacó nuestras posiciones del Cerro de los Angeles con muchos tanques de asalto rusos...

al verse solos se retiraron a sus líneas.

Providencialmente se presentaron en el campo de batalla varios aparatos nacionales, que bombardearon intensamente a los rojos.

Nuestra victoria ha sido rotunda y el enemigo ha debido quedar demoralizado y sin esperanzas.

Por no retrasar la noticia, no se dan detalles de la operación.

AL BLANCO

Míralos. En el café, en el casino o en el paseo. No son gente limpia. Si le diéramos una raja a su pasado, tal vez tropezaríamos con su época marxista...

DUN-DUN

Anoche vibró en el micrófono la palabra del Jefe del Estado español General Franco

Los valores espirituales de la Raza. La familia y el taller. La propaganda roja. La ofrenda de nuestro sacrificio. Normas sociales del nuevo Estado

SALAMANCA, 10, noche.—Para inaugurar la emisora nueva, habló S. E. desde Salamanca. Discurso de anchos horizontes españolistas.

embarco de soldados extranjeros en Marruecos. Esa propaganda ha costado al «Gobierno» de Madrid diez millones de franco.

El General continuó diciendo que nuestro oro y nuestros tesoros artísticos, y nuestros Cálites y nuestros cuadros, han servido para pagar la campaña difamatoria contra España...

Todos—continuó—tenemos que hacer la ofrenda de nuestro sacrificio por España. Todos; hasta los más modestos.

Y no hablemos del aspecto militar. El triunfo sigue jalonando la ruta de nuestros soldados. La gloria es el premio de su heroísmo.

La nueva sociedad española—dijo—tendrá dos bases inmovilables: la familia y el taller. Estas serán las ruedas motrices del nuevo Estado ibérico.

Y vamos con los españoles que viven fuera de España. Que vivan alerta contra la propaganda marxista.

TODAVIA EXISTEN

individuos, a estas alturas, que dan muestras de poco espíritu patriótico.

Conocemos a quien cree cumplir con su obligación yendo unas horas diariamente a la oficina, para justificar las 7.000 pesetas de sueldo que cobra al año...

¿Qué! Todavía se duda del triunfo, ¿eh? Y si llegasen a venir «mal dadas», siempre se podría acreditar que no se había ayudado a los «fascistas», ¿no es así?

A estos frescos, o algo peor, ¿no va a haber medio de darles lo que se merecen?

(De «Amanecer»)

DEL 16 DE FEBRERO

AL 18 DE JULIO

Lo que no nos dejó publicar la censura marxista

«El Ayuntamiento de Córdoba no representa a la ciudad. Ni en él están representadas la economía cordobesa, ni el trabajo cordobés, ni la dignidad de Córdoba.»

Nuestro Ayuntamiento es un Katipunan de indeseables. La golfemia administrativa está brillantemente representada por el concejal Medina (a) el Niño del Aceite.

Y así anda todo. Nuestro Ayuntamiento es un Patio de Monipodio, donde reina la picardía y triunfa la francachela.

Marzo 1936.

Las clases de antifascistas

El ventajista de la juridicidad halla una nueva frase

SALAMANCA.—Un truhán con toda la barba, que atiende por el nombre de Angel Ossorio y Gallardo, acaba de inventar un nuevo toque de cornetas para que acuda la manada canalla...

Después del feliz hallazgo del truco de la juridicidad, único para la atracción de paletos, recurre Ossorio y Gallardo a un segundo ungüento amarillo.

¡Aquí la nueva frase del ventajista de la juridicidad y embajador soviético en Bruselas, que sería un timo más, a no ser por los reclutadores de la llamada Brigada Internacional.

¿Y quiénes son esos antifascistas? Si a eso pasamos revista, no veremos más que un desfile de infrahombres, ladrones y atracadores...

¿Quiénes son esos antifascistas? Díganme un caso concreto. En París fué detenido un conocido carterista en el instante en que ponía en práctica su profesión.

Otro caso, es el de esos niños de 14 y 18 años arrantados a su hogar mediante engaños por los infames reclutadores rojos.

Y otra clase de antifascistas, es la de esos pseudo sabios, que bajo

pretexto de humanitarismo y paz, escriben con melifluas palabras, pero que no sienten el menor escrúpulo en fabricar explosivos y gases tóxicos para los marxistas.

«Antifascistas de todos los países, ¡uníos! La catadura de su autor no favorecía a que nos forjásemos demasiadas ilusiones.»

Extranjeros libertados de los rojos de Santander

Los anarquistas son los dueños de la situación y saquean y asesinan con la mayor impunidad

SAN JUAN DE LUZ.—Han llegado a esta localidad varias familias cubanas y mejicanas, que han sido libertadas de las garras de los rojos de Santander por la actividad de las distintas embajadas.

Diehas familias han manifestado que los anarquistas santanderinos son los dueños absolutos de la capital. Con el pretexto de que son fascistas, asesinan y saquean cuanto quieren de las distintas casas y familias de la población.

Las familias cubanas y mejicanas fueron desvalijadas antes de salir de Santander.

